
R5.8.27 第1回子育て世代交流会　参加者アンケート結果（11名分）

■満足度理由

・ 家事をシェアすることは、暮らしを育むこと、家庭を築くことにつながっており、夫婦間の信頼関係を築くことがとても大切だと気付け、

今後の家事や子育てへの参考になりました。

・ 普段気付かない視点から、家事のことを見ることができた。家事を分担できていると思っていたけれど、意外とできていなかったり、

夫婦間の話し合いが足りないと感じたこともあったので、非常に良い勉強になりました。

・ 家事シェアについて身近な例をもとに考えることができたので、分かりやすかったです。笑いもあって楽しく過ごせました。

・ すごくおもしろい座談会でした。とても分かりやすく、共感することが多かったです。家事シェアは、夫婦だけはなく、子どもが大きくなった時も

一緒に考えられるものかと思いました。

・ 夫婦で家事シェアについて考える機会はあまりなかったため、時間が作れて良かったです。

・ 家事は終わらせるではなく、次に使いやすくする準備と言うのが、心に残りました。確かに、仕事ではそういった考えを持てていたが

家事となるとそういった考えはなかった。少しの考え方のちがいが大事だなと勉強になりました。

・ トリセツ②と④⑥が自分の問題と一致したので、解決できました。

・ 家事シェアには信頼関係が必要で、コミュニケーションが大切ということがわかりました。家族で対話をしていきたいと思いました。

・ 自分では気付かない、思わなかった家事シェアについての考え方が知れて、大変良かったです。我が家の家事シェアについて、

もう一度見直したいと思いました。とてもいいキッカケになりました。

・ 講師の話がおもしろかった。分かりやすく共感できた。

・ 問題に対し、自分の考えと同じであった。ただし、上記内容のとおり出来ていないこともあり、今後の課題と考える。

■このイベントに参加を決めた理由はなんですか。

・知人からの紹介。

・家事シェアについて興味があったため。

・家事育児の負担や不満を減らしたく、そのきっかけになればいいなと思い参加させていただきました。

・最近家事のことでもめたため、良い機会だと思い参加しました。

・妻の勧め。

・夫婦でお互いの休みをどういうふうに作るか悩んでいたからです。

・普段家事シェアについてあまり考えることが無かったので、参加しようと思った。

・友人の誘いです。

・友人と誘い合って参加を決めた。子育ても終わりに近づいたが、夫婦としてのあり方を再確認出来たらと思った。

・妻より声がかかったため。

■その他ご意見・感想

・とても良い機会でした。今後もこのような機会があるといいと思いました。

・いい企画ですね！もっと多くの人が集まってくれればいいなと思いました。

・ありがとうございました。

・家の空間づくりを工夫して過ごしやすく生活していきたいと思いました。

・家事の手法が分からない方もいると思います。子育てについてはイベントは多いが、家事についてもイベントがあると良いと思います。特に若年の方（自分がそうだったので）
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